
Pièces 5 Pièces

Superficie 219 m²

Référence 177

Prix 2 650 000 €

Eygalières
Maison à vendre (13810)
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Situation  exceptionnelle  pour  cette  magnifique  maison  de  village  en  pierre

apparente qui développe une surface habitable de 185m² pour 219m² de bâti. Elle

a  été  entièrement  rénovée  dans  le  strict  respect  de  ses  origines  architecturales

avec  des  matériaux  nobles  qui  confèrent  à  l'ensemble  un  cachet  indéniable.  Son

emplacement est unique, nous sommes à Eygalières en centre village à quelques

pas des commodités. C'est une propriété où il  fait  bon vivre et recevoir ceux que

l'on aime. Nous avons une jolie cuisine attenante à la terrasse couverte, idéale pour

des déjeuners entre amis. Une très ...

This  wonderful,  stone  house  enjoys  an  exceptional  location  in  the  centre  of  the

sought-after village of Eygalieres, just a short walk from all amenities. Having been

completely  renovated  in  strict  accordance  with  its  architectural  origins  and

showcasing  noble  materials  that  lend  an  undeniable  cachet,  this  property  offers

185 m² of living space with a total build of 219 m². The elegant and convivial interior

comprises a stylish kitchen adjoining the covered outdoor terrace, the perfect spot

for  entertaining  friends:  there  is  also  a  spacious  and  bright  living  room  and  4

en-suite bedrooms, each ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES
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